



園部共同作業所 だより

園部共同作業所発行

NO 94

木下先生の「挨拶」

五月一九日

木下 悠紀子

園部共同作業所様
杉山所長様
皆々様

前略ごめん下さい。
園部共同作業所、所長の杉山先生より、ステンドグラスの取り組みの手伝いをしてほしいとのお話をあり、微力乍らお手伝いをさせていただく事になりました。

あれから二〇年余り作業所のメンバーさん達と共に自主製品造りに、試行錯誤をくり返し乍らみなさんと一緒に楽しく取り組んできました。何と言つても週一回水曜日午後だけの取り組みの為、仕事は思う様には涉りませんが、今ではステンドグラス室も広く充実して戴きましたし、機器用具色ガラス等も、充実して、メンバーの皆様も積極的に仕事を楽しく取り組んでもらえる様になり、仕事も渉る様になつてきましたのですが、残念乍ら、私の一身上の都合により引退させて戴く事となりました。

本当にかしい間お世話をになり
有難うございました。これか
らも皆々様、力を合わせて光
り輝くよりよい作品づくりに
励んで下さい。それが私の願
いです。

後のなりましたが、盛大な
送別会、皆々様の寄せ書き色
紙、石田君の水彩画はどれも
私の宝物です。

重ね重ね御礼申し上げます、

販売実習

山形
謙治



「四月から、お土産ものの店「ぶらり嵐山」にて販売実習として働いています。嵐山は、学生の頃住んでいた街でもあり、第二のふるさとのような場所です。今まで販売という仕事をしたことなく、すごく新鮮です。

一応、海外に行つて、いたことがあります。海外からのお客様には簡単な英語で受け答えすることもあります。一度歐米のおばちゃんに、発音がいいね、とほめられたことがあります。



ストラップやハガキ、におい袋、一番人気が、「ごきぶり寄つてこない」という、「ごきぶりざんねん」などで、小物を多くとりあつかつているのですが、平日でも人の流れがあり、店はいつもにぎわっています。九時半から三時半までが勤務時間なのですが、一日はあつという間に過ぎています。

一番うれしい事と言えば、我が園部共同作業所の商品が売れた時です。残念ながら、あまり売れないのでですが、その分売れた時はうれしさも倍増です。

三ヶ月だけという短期間な実習ですが、職員の方たちも本当にやさしく、実習はとても楽しいです。

平成二六年
一月六日
せんざい

一月十日
新春ボーリング大会
福知山ナノケイボウル

二月十四日

合唱ニンクール（京家連主催）
亀岡ガレリアにて

ボーリング大会(京家連主催)
アルプラザ亀岡にて
団体の部で優勝しました。

三月二十七日(二十八日)
一泊旅行 德島方面

四月十八日
花見弁当食事会（作業所）

障害者スポーツフェスティバル
丹波自然公園

五月二十三日
お茶摘み 日吉町八栄

五月二十四日

五月十五日
あじしろはつびい祭り

あじしたにて ひい祭り

行事・レクレーション

春の交流戦

八木 桂子

今年もやつて来ました春の交流戦。お天気は初夏の陽気になるということで、一安心。メンバーはそろうかな?と心配してましたが、斎藤さんの人柄の良さから、多数の協力者に集まつていただきました。さて、園部さんの先攻で始まりました試合は、四回に大きく動きました。桜のエース斎藤さんの投球を確実に捕らえて外野へと大きなア・チ。レフト線は柵越えてしまい、ライト線も軽く頭上を越える打線が猛威を奮い、走者はホーム見掛けドンドン走る。園部さんはとても盛り上がり一気に六点も追加得点をあげられました。

チーム	1	2	3	4	5	6	7	8	9	計
作業所	3	0	0	6	3	3	0	2	1	18
桜ヶ丘クイーンズ	2	0	0	0	2	4	1	0	0	9



徳島一泊旅行に行つて

河邊
里美



寄贈品（平成二十六年
月～五月現在）

寄付金



毎日の食事がおいしくない一年がたちました。昔、おいしかったなと思うレストランや食堂に行き、食べるのですが、おいしくないので。お腹はへるのですがなぜでしょう。病院へ行つても医者からの返事はあります。もう歳なのでしょうか？

編集後記



いつも当園部共同作業所には、ご支援と、ご協力いただき、ありがとうございます。今年も又メンバーさんの夏のボーナス資金作りのそうめん販売に取り組んでおります。

価格が消費税引き上げに伴い、誠に心苦しいのですが、百円値上げで、一箱二九〇〇円です。

よろしくお願ひいたしま

そうめんの販売しています